



Freie und Hansestadt Hamburg

Erster Bürgermeister

Mehr als ein Drittel der Hamburgerinnen und Hamburger engagiert sich ehrenamtlich. Das Engagement der Bürgerinnen und Bürger für ihr Gemeinwesen hat in Hamburg eine lange Tradition. Viele gemeinnützige Einrichtungen unserer Stadt benötigen die Unterstützung von Ehrenamtlichen für die Umsetzung ihrer Projekte.

Die FreiwilligenBörseHamburg bringt beide Seiten zusammen. Mit der Engagement-Datenbank ist sie die erste Anlaufstelle für Vereine, Organisationen, Unternehmen und Bürgerinnen und Bürger, die sich für ehrenamtliche Arbeit und Unterstützung interessieren. Mehr als 1.300 gemeinnützige Projekte sind mittlerweile über die Engagement-Datenbank einsehbar.

Aufgebaut wurde die FreiwilligenBörseHamburg vom Team des Vereins Bürger helfen Bürgern e.V. Hamburg und der Patriotischen Gesellschaft von 1765. Allen Beteiligten möchte ich im Namen der Freien und Hansestadt Hamburg herzlich danken. Ihre Arbeit stärkt das Ehrenamt in unserer Stadt und macht das große Engagement ihrer Bürgerinnen und Bürger sichtbar.

Ich danke zugleich den vielen Ehrenamtlichen, die sich für unser Gemeinwesen und ihre Mitbürgerinnen und Mitbürger einsetzen und wünsche der Engagement-Datenbank auch in Zukunft großes Interesse und eine rege Beteiligung.

Erster Bürgermeister
Dr. Peter Tschentscher